

Le Comité présente à cette élection nos amis :

COUPIN, PICAULT, BERTRAND.

Le vote aura lieu au déjeuner, mardi prochain.

Les quatre Clubs de ST-GERMAIN, MANTES, le BOURGET, ARGENTEUIL ont chacun envoyé des visiteurs à notre dîner du 19. La moindre politesse exige que nous leur rendions leur visite. Les inscriptions sont prises dès maintenant.

#### DEJEUNER du 5 MARS 1963

Présents : 25

Présences extérieures : GRANGE, PRION à PARIS, le 27 février.

Absents excusés : ALATERRE (qui est grippé), COUPIN, WICHEGRÖD.

Nous avons un invité en la personne de Monsieur GOURDET, fils.

Notre Président KOCH, bien que grippé, a tenu à venir présider, en vrai Rotarien, cette séance. Il en profite pour souhaiter l'anniversaire à GOURDET et à présenter ses félicitations à DUVIVIER pour la naissance de son troisième fils.

Les élections ont lieu pour la nomination des nouveaux membres du Comité. Sans concurrence, ce sont nos amis PICAULT, COUPIN et BERTRAND qui sont élus.

Pour l'assiduité de Janvier, le CLUB de PONTOISE est classé 27ème avec la moyenne de 80,89, alors que la moyenne d'assiduité du district est 78,73.

M. Butty

APERITIF du 12 MARS 1963

Présents : 20 { GRANGE et GREGOIRE à PARIS le 6 mars  
Présences extérieures ( à ST-GERMAIN, ce soir même, KOCH, MILLET

Visiteur : le Docteur SPOSKO et notre ami BARAT d'Argenteuil.

En l'absence de notre président, c'est notre Vice-Président DEBRIE qui dirige ce soir la séance. Il nous fait part des lettres de remerciements envoyées par les bénéficiaires et relatives aux dernières distributions de charbon.

Etaient excusés ce soir : RICHARD, DUVIVIER, CHAUVEAU.

DINER du 19 MARS 1963

Présents : 25

Absents excusés : CHAUVEAU, CAREL, HINAUX, ALATERRE, BENARD, GREGOIRE, WAGENAAR.

Présences extérieures : WAGENAAR à SANARY  
POURTOY au BOURGET  
GRANGE à PARIS

MAZALEYRAT, DOLBEAU, BERPRAND, BENARD, GRANGE, GOURDET, CORNILLE à MANTES.

SIOU, CORNILLE, KOCH à ST-GERMAIN.

Invités : Monsieur JACQUET, Directeur de A.M.P. de France à PONTOISE,  
Monsieur SCHWEISSGUTH, notre conférencier de ce soir.

également il nous offre le champagne. Bravo DUVIVIER !

Le Président KOCH nous fait part des décisions :

Notre ami DUVIVIER reçoit des félicitations méritées pour la naissance de son troisième fils, et pour fêter dignement cet événement il nous offre le champagne. Bravo DUVIVIER !

Le Président KOCH nous fait part des décisions du dernier Comité :

Le Bureau est ainsi formé pour l'année 1963/1964 :

- Président : PRION
- 1<sup>o</sup> Vice-Président : PICAULT
- 2<sup>o</sup> Vice-Président : MILLET
- Secrétaire : WICHEGROD
- Trésorier : MAZALEYRAT
- Chef de Protocole : BERTRAND

Tous reçoivent à cette occasion, les compliments d'usage.

A l'occasion de la réception de nos amis Hollandais et Suisses, le Chef de Protocole disposera de l'aide de nos amis MAZALEYRAT, WICHEGROD et WAGENAAR.

Les dépenses supplémentaires occasionnées par les dernières distributions de charbon ont grevé sérieusement nos finances. La nécessité d'une prochaine confection de fanions entrainera des charges nouvelles. En égard à ces dépenses faites et à faire, le Comité a décidé de demander à chaque membre un supplément de cotisation de 50 Frs.

Notre Président KOCH nous présente notre Conférencier, Monsieur SCHWEISSGUTH, Directeur du Journal France Agricole.

Monsieur SCHWEISSGUTH est un homme engagé à fond dans l'action d'Intérêt Public - bien qu'il ne soit pas rotarien, son idéal coïncide avec le nôtre - Sa vision du Japon ne saurait nous être indifférente.

Dans sa conférence, Monsieur SCHWEISSGUTH nous dépeint l'esprit des Japonais durant ces dernières années.

Enfermés dans un territoire exigü, subissant un développement démographique intense, les Japonais ont un besoin de conquête pressent. L'idéologie Hitlérienne les enthousiasme et ils se lancent dans la grande aventure. Après les victoires spectaculaires que nous avons connues, la bombe d'Hiroshima vint mettre fin à ce beau rêve et, c'est la défaite monstrueuse et toutes les conséquences qu'elle entraîne qui s'abattent sur ce pays.

A la suite de ces pénibles événements, la misère la plus noire règne sur les îles nippones. Il n'y a pas à manger, il n'y a pas de travail aucune perspective de redressement n'apparaît. C'est la rancœur chez les adultes vaincus, c'est le désespoir dans toute la jeunesse désemparée. Rien ne se présente pour combler le vide causé par la défaite.

La propagande communiste guette et cherche à exploiter cette misère afin de s'attirer la sympathie de ces esprits désespérés.

Face à ce danger imminent, les Américains réagissent et apportent une aide qui pourra permettre aux Japonais de réagir dans un sens plus convenable.

Un élément nouveau prend alors naissance. Quelques hommes, des japonais, des américains, des allemands se groupent et vont tenter un redressement de ces énergies écroulées. L'exemple d'allemands, vaincus comme eux, qui se rapprochent des européens pour réaliser une union les étonne et les stimule. Ils vont chercher à suivre le même chemin afin de reprendre une place dans le monde. Ils forment un groupement " Le Centre Mondial du Réarmement Moral " dont le déjeuner inaugural rassemble plus de 2.600 élites japonaises.

En 1950, 70 personnalités de ce Centre Mondial sont reçues en Amérique et en Angleterre.

En 1955, une deuxième mission manifeste le désir de rembourser aux philippins les dommages que les armées japonaises leur ont causés, et s'excuse des souffrances que ce peuple a subies du fait de la guerre.

Au Japon, dans le pays même, de jeunes japonais se dévouent et stimulent les esprits afin de faire remonter leur pays dans la vie générale.

En 1958, nous assistons aux élections japonaises à la déroute des communistes.

En 1960, une certaine réaction se produit et nous entrons dans l'ère des revendications; en juin, des éléments de gauche cherchent à s'opposer à une réalisation d'entente avec les Américains. Après quelques jours d'émeute nous connaissons l'échec de ces manifestations et les accords avec l'Amérique se réalisent.

Le "Centre Mondial du Réarmement Moral" développe parmi les Japonais un état d'esprit qui leur redonne l'espoir et leur permet de travailler avec ardeur au redressement de leur pays. Il se répand et agit dans le monde entier et cherche à lutter contre l'emprise communiste, notamment en Amérique latine.

A la question de notre ami COUPIN, qui demande comment est recruté et organisé ce "Centre Mondial de Réarmement Moral", notre orateur donne ces précisions.

C'est un engagement de la part de ses membres à mettre dans cette bataille toute leur énergie et tout leur avoir afin de combattre et corriger les erreurs.

Au Japon, le Réarmement moral est très répandu et l'esprit de sacrifice est très développé. C'est une organisation bénévole, sans galon, sans chef, où chacun agit suivant son idéal et sa conviction, le plus capable et le plus décidé étant suivi par les autres.

Le Président KOCH remercie notre conférencier de son intéressante causerie qu'il a faite, nous dit-il, avec beaucoup de chaleur qui montre qu'il a, de son sujet, une conviction sincère.

APERITIF du 26 - 3 - 63

Présents : 20  
Présences extérieures : GREGOIRE }  
GRANGE } A PARIS le 6  
Excusés : PRION et GREGOIRE

C'est notre Président-fondateur, DASSENCOURT, qui dirige notre réunion de ce soir en l'absence momentanée de notre ami KOCH.

La Conférence du District aura lieu les 27 et 28 avril à TOURS. C'est une mauvaise date pour nous puisque s'est justement ce jour là que nous avons la réception de nos amis Suisses et Hollandais, et il est regrettable que nous ne pourrions pas être représentés à cette réunion.

Notre ami GRANGE, avec son dévouement coutumier a fait de nombreuses démarches en vue de l'organisation de la réception de nos amis de PEURMEREND et de PORRENTRUY. Il nous expose son projet.

SAMEDI 27, réception de nos amis à l'Hôtel de France sur la place du Château, à VERSAILLES. Déjeuner et visite du Château sous la conduite du Conservateur.

Le soir, dîner à ST-GERMAIN au Pavillon HENRI IV et réception.

Le dimanche 28, déjeuner au Pavillon Dauphine et Courses à LONGCHAMP.

Le soir, dîner au restaurant de l'Univers, place du théâtre Français, et soirée au théâtre du Palais-Royal pour assister à la représentation de la pièce " Un Dimanche à NEW-YORK".

Le tout présenté avec prix et horaires très étudiés. Un travail bien fait.

/...